

PlantaDoce.

Empresa

Bucco Dental 'desmantela' su cúpula y releva a su consejero delegado

La firma especializada en el sector de la odontología, que pertenece al hólding empresarial Smygroup, ha relevado al que fuera su consejero delegado, José Antonio Díaz de Villegas.

A.Escobar
27 jun 2018 - 05:00

Bucco Dental 'desmantela' su cúpula y releva a su consejero delegado

Bucco Dental *desmantela* su cúpula y *fulmina* a su consejero delegado. La firma, especializada en el sector de la odontología perteneciente al hólding empresarial Smygroup, ha llevado a cabo el despido del que hasta ahora era su máximo responsable, José Antonio Díaz de Villegas.

La compañía se puso en marcha hace escasos meses, tal y como anunció PlantaDoce, ofreciendo sus servicios a 2.500 clínicas dentales, entre pequeñas y grandes corporaciones. Bucco Dental desarrolla protocolos de planificación digital, servicios de radiodiagnóstico y también laboratorio 3D. El cliente final del grupo es el profesional especializado, el dentista.

Según ha podido saber PlantaDoce, **la sociedad ha decidido prescindir de los servicios de Villegas y colocar, en su lugar, a Joan Sensarrich, el que fuera director general de DVD Dental**, compañía distribuidora de material odontológico. Fuentes de la empresa no han querido hacer comentarios al respecto.

Díaz de Villegas, diplomado en Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y máster en Márketing Online por Esic, trabajó como director general de medios y desarrollo de negocio en Avantine y fue director general comercial del grupo Intereconomía. El ejecutivo también ha estado al frente de varias agencias de comunicación y medios digitales, participando de forma directa en la puesta en marcha de diferentes proyectos como Hola o eDreams.

PlantaDoce.

Bucco Dental Technology es propiedad de Álvarez García, el que fuera presidente de Unidental

Asimismo, también ha salido de la compañía el que fuera director general de SmyLife, David Casas. El ejecutivo fue director de operaciones de Vips, grupo especializado en el sector de la hostelería y el comercio.

Fuentes cercanas a la firma dental señalan que además de estas dos salidas, otras personas contratadas desde inicio de año para lanzar, organizar, dirigir o reflotar las empresas del grupo Smygroup han sido cesadas de forma repentina.

El capital de la compañía es 100% español, ya que Bucco Dental Technology es propiedad de Álvarez García, el que fuera presidente de Unidental, grupo que fue adquirido por Vivanta el pasado diciembre. Vivanta nació de la unión, además de Unidental, de Láser 2000, Doctor Senís, Plénido, Avantdent y Clínicas Anaga Dental.

La sede de la compañía se encuentra en la localidad madrileña de Arroyomolinos, donde también está Smygroup

La sede de la compañía se encuentra en la localidad madrileña de Arroyomolinos, donde también está Smygroup, grupo que cuenta con otras marcas como Xplora, el Instituto de Estudios Superiores Odontológicos (Ieso) o Nemotec.

En el aire queda el devenir de la sociedad y los planes a futuro. Por el momento, **Bucco Dental cuenta con centros en Barcelona, Getafe, Bilbao, Madrid y Valencia**, y, según explicó Díaz de Villegas, el objetivo del grupo es continuar esta expansión en Andalucía, Islas Baleares e Islas Canarias.